

# Musikfestival zum „Tag für die Orgel“



*Der Erlös des Stromberger Musikfestivals kommt der Restauration der historischen Lambertiorgel zugute.*

Am Sonntag, dem 29. Mai 2011 findet auf dem Burgplatz in Stromberg eine Benefizveranstaltung der besonderen Art statt. Ab 11.30 Uhr werden stündlich verschiedene Chöre und Gruppen ihr Repertoire vortragen und die Besucher mit Musik unterschiedlicher Stilrichtungen (Populärmusik, Gospel, Jazz etc.) unterhalten. Zu den Akteuren gehören u.a. Chöre der Stromberger Lambertuskantorei, die Chöre „Cantemus Michaelis“, „Chorissimo“ und die Dixiland Band vom Ahlener St. Michael-Gymnasium sowie die Jazz-Funk-Combo „Alcapell“ aus Münster, die für ausgezeichnete Unterhaltung sorgen werden. Der Eintritt ist frei.

Anstoß für das Musikfestival gab die historische Orgel von 1668 der Lambertusgemeinde, die z.Zt. restauriert wird. Ihrer Wiederherstellung gilt der finanzielle Erlös dieses Tages – darum wird statt eines Ein-

trittsgeldes um eine Spende gebeten. Der Förderverein für Kirchenmusik der Lambertus-Gemeinde als Organisator, insbesondere Kirchenmusiker Wilfried Thorwesten, hat ein Programm zusammengestellt, das keine Wünsche offen lässt.

Neben den musikalischen Highlights ist natürlich auch für das leibliche Wohl gesorgt. Für Kinder gibt es verschiedene Spielangebote und bei interessanten Verkaufsständen lädt auch eine Tombola ein, das Glück zu versuchen. Am Nachmittag werden ausgediente Orgelpfeifen der historischen Orgel nach amerikanischer Art versteigert. Das Musikfestival mündet um 18.00 Uhr in bemerkenswerten Beiträgen von Pfarrer Michael Ehlert (Flöte) und der „Musik für Zwei“ (Wilfried Thorwesten, Klavier/Barriton und Martin Thorwesten, Klavier) bevor der Tag mit einem offenen Singen endet.